
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Baumfãllung in Karlshöhe
Datum: Dienstag, 15. Februar 2022 09:01:31

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Entsetzen höre ich, dass der sichere und schöne Radweg vor dem Umweltzentrum
Karlshöhe Richtung Wellingsbüttel durch einen Radfahrstreifen auf der Strasse ersetzt
werden soll.

Hiermit wird gewachsene Natur zerstört und  Baumbestand, der so wichtig für unser Klima
ist.
Ein Radfahrstreifen neben der Fahrbahn ist unsicher und gefährlich.
Besonders auch, weil die Strecke von vielen Schulkindern befahren wird. 

Ich bitte Sie eindringlich, Abstand von diesem Vorhaben zu nehmen. 

Mit freundlichem Gruss 

 
 




